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Assessor do vereador Leles
Pontes é acusado de ameaçar

e humilhar servidores
públicos municipais

PÁGINA 3

Prefeita de Bela Vista já recebeu
quase Duzentos Mil Reais até
março de 2022 e cidade sofre

com abandono do Poder Executivo
O governo da prefeita Samantha de Ávila já é consid-

erado pela população como a pior gestão que a cidade
já teve. O Celeste já publicou várias matérias evidenci-
ando o descaso da prefeita Samantha e de sua Vice com
a cidade. Por outro lado, a chefe do executivo recebe um
salário altíssimo diante da realidade orçamentária e fi-
nanceira de Bela Vista. A prefeita já recebeu quase R$
200 mil reais em salários, contudo, não faz nem o básico

pela população da cidade.
Falta de posto de saúde no bairro Capela Branca,

contratações irregulares, ausência de saneamento bási-
co em diversos pontos da cidade, ausência de diálogo
com o poder executivo são apenas alguns dos proble-
mas na gestão de Samantha. A pergunta que fica é: até
quando a popular será prejudicada por uma política va-
zia e completamente ineficiente?

JOÃO MONLEVADE

Gilson Elói
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Editorial

Andarilho comete ato obsceno contra
duas mulheres em Monlevade

Louvarei ao SENHOR em todo o tempo; o seu louvor estará continuamente na minha
boca. A minha alma se gloriará no Senhor; os mansos o ouvirão e se alegrarão. En-
grandecei ao Senhor comigo; e juntos exaltemos o seu nome. Busquei ao Senhor, e ele
me respondeu; livrou-me de todos os meus temores. Olharam para ele, e foram ilumina-
dos; e os seus rostos não ficaram confundidos. Clamou este pobre, e o Senhor o ouviu,
e o salvou de todas as suas angústias. O anjo do Senhor acampa-se ao redor dos que o
temem, e os livra. Provai, e vede que o Senhor é bom; bem-aventurado o homem que
nele confia. Temei ao Senhor, vós, os seus santos, pois nada falta aos que o temem.

Os filhos dos leões necessitam e sofrem fome, mas àqueles que buscam ao Senhor
bem nenhum faltará. Vinde, meninos, ouvi-me; eu vos ensinarei o temor do Senhor.

Quem é o homem que deseja a vida, que quer largos dias para ver o bem? Guarda a
tua língua do mal, e os teus lábios de falarem o engano. Aparta-te do mal, e faze o bem;
procura a paz, e segue-a. Os olhos do Senhor estão sobre os justos, e os seus ouvidos
atentos ao seu clamor. A face do Senhor está contra os que fazem o mal, para desarraigar
da terra a memória deles. Os justos clamam, e o Senhor os ouve, e os livra de todas as
suas angústias. Perto está o Senhor dos que têm o coração quebrantado, e salva os
contritos de espírito. Muitas são as aflições do justo, mas o Senhor o livra de todas.

Ele lhe guarda todos os seus ossos; nem sequer um deles se quebra. A malícia matará
o ímpio, e os que odeiam o justo serão punidos. O Senhor resgata a alma dos seus
servos, e nenhum dos que nele confiam será punido. Salmos 34:1-22

Salmos 34

Imagem da semana

Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE - O morador de rua retirou seu órgão sexual pra fora da calça
e urinou perto de duas mulheres que esperavam ônibus no Bairro Loanda

Na terça-feira, dia 19 de abril de 2022 ocorreu um fato extremamente desagradável
em um abrigo de ônibus na Avenida Armando Fajardo, localizado em frente ao LG
(antigo supermercado Kit), no bairro Loanda.

O fato provocou constrangimento e susto em uma senhora idosa e uma outra
mulher, que se encontravam assentadas aguardando pelo coletivo. O motivo pela
falta de respeito de um andarilho (foto) retirando o seu pênis para fora de sua calça,
urinando próximo ao banco de assento e onde as mulheres estavam.

Assustada, a idosa atravessou para o outro lado da Avenida apavorada, já a outra
mulher, saiu correndo seguindo pelo passeio afastando-se do abrigo.

O flagrante demonstra a falta de respeito e da necessidade dos responsáveis que
lidam com esses problemas na cidade, agirem. Nesse dia, uma idosa e uma mulher
presenciaram a cena. Amanhã, pode ser uma criança.

Setor responsável e servidores que lidam com esses problemas, o município tem. Com
certeza, nomeados pelo gestor público. Cabe a esses funcionários, trabalharem e tentar
encontrar meios de conter abusos exorbitantes desta natureza, que pode não parar aí e até
numa tentativa de estupro e masturbação em vias públicas. Como já visto em praças no
centro de carneirinhos. Outro problema é quanto o fato de comerciantes saberem que são
viciados em bebidas alcoólicas e não contribuem, vendendo cachaça para aos desor-
deiros. Enquanto urina, segurando uma garrafa pet de refrigerante, com "pinga".

Drogas e cenas de sexo por falta
de iluminação nas ruas

JOÃO MONLEVADE - Moradores da Rua Cometa, no bairro Sion, 629,
estão sem sossego com a falta de iluminação em frente suas residências, há
meses. Um enorme espaço encontra-se com poste e lâmpadas queimadas.
Segundo alguns, a cobrança tem sido constantes e os resultados não che-
gam. O proprietário de caminhão reside em outra rua do bairro, mas insiste em
deixar justamente no local sem luz. Recentemente foram encontrados pedras
de carques no chão. Pessoas desconhecidas atrás do caminhão e até se
masturbando. O problema tem afligido quem trabalha em horários de turnos,
inclusive mulheres. A situação é séria e necessita de atenção. Fica o alerta
aos responsáveis que lidam com o sistema de reparos na iluminação pública.

Gilson Elói
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Assessor do vereador Leles Pontes
é acusado de ameaçar e humilhar

servidores públicos municipais
JOÃO MONLEVADE -

Fabiano Lobot estava em
bar que estava sendo fis-
calizado por profissionais
da divisão de Posturas da
Prefeitura e da Secretaria de
Meio Ambiente em razão
de denúncias de vizinhos
de perturbação do sossego
e ocupação de calçada de
forma irregular

Na noite do dia 08 de
abril, numa sexta-feira,
por volta das 22 horas,
dois fiscais de postura da
prefeitura de João Monl-
evade compareceram em
um bar localizado no Bair-
ro Santa Bárbara. No lo-
cal estava o Assessor do
vereador Leles Pontes,
que segundo testemun-
has estava visivelmente
embriagado.

O servidor público da
Câmara Municipal, ao per-
ceber a presença dos
fiscais, dentre eles uma
mulher, começou a prof-
erir acusações e xinga-
mentos do tipo " vocês
são fiscais de merda", "
vocês estão perseguindo
o estabelecimento", "
vocês ganham micharia

para ficar perseguindo os
outros", " vou rasgar essa
notificação" ,"isso não
vai ficar assim".

Além dos xingamentos,
segundo as vítimas o au-
tor deu socos e tapas na
mesa por diversas vezes
tentando intimidá-los. Os
fiscais relataram ainda
que logo após esse episó-
dio saíram do local deix-
ando uma via da notifi-
cação feita com a propri-
etária do estabelecimento
que se recusou a assiná-
la. As fiscais de posturas

da prefeitura e as servido-
ras da Secretaria de Meio
Ambiente afirmaram que
não se sentem seguras
para realizar novas fiscal-
izações em estabelecimen-
tos à noite em razão das
agressões verbais e da
falta de respeito por parte
de Fabiano e das pessoas
que estavam em sua com-
panhia, uma vez que ele
incitou os frequentadores
do bar a também agredir
os agentes públicos.

Não é a primeira vez
que o servidor público

Fabiano Lobott comete
atos no mínimo contrári-
os à ética, e até mesmo il-
egais. Há um tempo Fabi-
ano, que estava embriago,
estava dirigindo um
veículo sem habilitação e
causou um acidente no
estacionamento da Polícia
Militar na cidade.

Esse tipo de conduta
acaba prejudicando o
Vereador Leles Pontes,
uma vez que Fabiano sem-
pre vincula o nome do
vereador e de sua família
com a sua imagem.

Instagram

Fabiano Lobot, foto ao lado, e transcrição do boletim de ocorrência feito pelos
servidores, Rogelaine Vanessa Narcizo e José Geraldo Leonidas na Polícia Militar
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JOÃO MONLEVADE -
O ex-Prefeito Carlos Mor-
eira, agora sim, foi conde-
nado em definitivo por
autorização de uso de
áreas públicas por partic-
ulares de forma irregular.

Permaneceu anos na
Justiça, a Ação Civil Públi-
ca que procurava apurar
possíveis irregularidades
na conduta do ex-prefeito
Carlos Moreira, quanto à
permissão para utilização
exclusiva de bens públi-
cos, chegou ao final.

O caso tratava-se de
questionamentos do Min-
istério Público quanto à
conduta do ex-prefeito,
que no período em que
administrou a cidade con-
cedeu inúmeras áreas,
sem qualquer processo
regular de seleção.

Ex-prefeito Carlos Moreira é condenado
pela justiça ficando impedido de concorrer
ou ocupar qualquer cargo público por anos

No entendimento dos
Desembargadores, isso vi-
olou os Princípios da Ad-
ministração Pública e de-
veria levar à condenação
do ex-prefeito por Impro-
bidade Administrativa,
confirmando o posiciona-
mento já apresentado pelo
juiz de João Monlevade.

Sem mais possibilidade
de recurso, Carlos Morei-
ra foi condenado com a
perda da função pública e
suspensão dos direitos
políticos por anos, dentre
outras penalidades.

Fica o ex-prefeito, sem
poder concorrer ou ocupar
qualquer cargo público,
inclusive nas eleições es-
taduais e federais de out-
ubro deste 2022, até que
se cumpra a decisão man-
tida na última instância.

Divulgação
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ETE do Cruzeiro Celeste custou R$ 7.000.000,00

JOÃO MONLEVADE -
Um tema de extrema relevân-
cia na cidade é a questão
da Estação de Tratamento
de Esgoto da região do
Cruzeiro Celeste. Trata-se
de assunto sério, pois a obra
foi inaugurada mas nunca
entrou e funcionamento.
Difícil não começar lemb-
rando do ex-prefeito Gusta-
vo Prandini, naquele tem-
po, eleito prefeito da ci-
dade, pelo partido verde
(PV), tendo como seu vice,
Wilson Bastieri (PT).
Gustavo conseguiu chegar
ao executivo em 2012,
como um audacioso pro-
grama de governo.   Na
ocasião, há 12 anos atrás,
Gustavo Prandini, iniciava
um de suas promessas, um
projeto, se finalizado, e
fosse realmente levado em
frente, uma das mais valio-
sas e extensa obra já real-
izada em benfeitorias de
João Monlevade.

A construção da
primeira ETE (Estação de
Tratamento de Esgotos)

da cidade, localizada no
bairro Palmares, para trata-
mento do esgoto na
Região do Cruzeiro Ce-
leste, naquele tempo, com-
posta por 25 bairros. O
discurso realizado por
Gustavo Prandini as pes-
soas da comunidade,
ladeado do vice, Wilson
Bastieri, seus secretários
e comissionados da
Prefeitura arrancaram
aplausos do público, ao
afirmar ser a obra, a mais
extensa já feita no municí-
pio, avaliada em R$ 7 mil-
hões e meio de reais. "A
ETE", conluia ele, "imen-
sa e de grande importân-
cia para toda a comu-
nidade. Principalmente as
famílias que residem nos
bairros na região, com ca-
sas próximas à beira do
córrego, não sofreram
mais com mau cheiro e
outros tipos de descon-
fortos. A obra contribuirá
ainda com o Meio Ambi-
ente, já que o esgoto não
será jogado como é den-

tro dos córregos aber-
tos". Sem mais delongas,
o ex-prefeito Gustavo e
seu vice, Bastieri, saíram
do governo sem a ETE
funcionar.

Depois de Gustavo,
mais dois gestores assum-
iram a cadeira do executi-
vo na cidade. O ex-prefeito
Teófilo Torres e a ex-
prefeita, Simone Moreira.
Teófilo não deu seguimen-
to ao projeto, em seus qua-
tro anos de governo. Já a
senhora Simone Moreira,
após o FEAN, liberar a au-
torização, inaugurou a obra
pela segunda vez, somente
ligando os equipamentos.
Alegando que "não teria
como fazer todos os inter-
ceptores para atender a
demanda da região. Para
isso, teria que ser aplicados
mais seis milhões. Atual-
mente a região soma 30
bairros e somente três,
sendo Vera Cruz, Palmares
e uma parte do Cruzeiro
Celeste. De 100%, 20%, tem
esgoto tratado.

Fotos: Gilson Elói

ETE de Carneirinhos,
avaliada em

R$ 11.114.022,06
JOÃO MONLEVADE - O Celeste cobrou um posicionamento sobre a ETE,

no início de fevereiro de 2019. No dia 20 do citado mês acima, a Prefeitura de João
Monlevade enviava um release para redação de O Celeste: "A Prefeitura de João
Monlevade realizou, nessa terça-feira, dia 19 de fevereiro, reunião técnica com
os moradores do bairro Areia Preta, para esclarecer sobre a ETE Carneirinhos
(Estação de Tratamento de Esgotos), que vai ser implantada na região próxima
ao bairro. O encontro será promovido pelo DAE (Departamento de Águas e
Esgotos) e Secretaria de Meio Ambiente", ressaltava o comunicado. Isso ocor-
reu, uma semana após o projeto receber a licença ambiental para sua execução.

A justificativa final foi que "a ETE de Carneirinhos estava, desde 2013, em
processo de licenciamento, e só em 2019, depois de várias alterações loca-
cionais e um mandado de segurança, a licença foi concedida.  A ETE Carneir-
inhos é uma das principais de João Monlevade, pois será responsável pelo
tratamento de 60% do esgoto da cidade, centro. O bairro que convive, há
anos com um córrego remanescente do canal da Wilson Alvarenga, emitindo
odores de esgoto e após construção da ETE, receberá águas limpas e sem
mau cheiro. Ninguém toca mais no assunto.
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Vereador Fradim denuncia falta de atenção da prefeitura
com a limpeza do córrego e descaso dos setores de

fiscalização por parte da prefeitura de Bela Vista de Minas
Está faltando notificação dos proprietários de casas abandonadas e as Ruas Santo

Antônio e Doze de Maio em Bela Vista de Minas não estão recebendo limpeza pública

BELA VISTA DE MI-
NAS - O representante do
Legislativo Municipal,
José Geraldo dos Reis,
(Geraldo Fradim) solicitou
a presença do jornal O
Celeste, na Rua Santo
Antônio (referência rua
Perto do Escadão) e Rua
Doze de Maio, no bairro
Bela Vista de Minas. Na
Rua Santo Antônio mos-
trou a precariedade que se
encontra parte do córrego
no lugar perto das residên-
cias. O suco a céu aberto
está com mato por todos
os cantos e no seu interi-
or, além do esgoto, lixo
domésticos, garrafas pete,
vasilhas de plásticos e por
falta de manutenção, um
odor insuportável que in-
comoda as famílias du-
rante todo o dia e a noite.

O mesmo córrego seg-
ue pela Rua Doze de
Maio, que demonstra ain-
da mais preocupação,
com deslizes de terra já
colocando em riscos uma
residência próxima,
pneus, garrafas, lixo
domésticos e outras im-
undícies, provocando um
terrível mal cheiro de bi-
cho morto e perto da co-

zinha onde o casal prepara
seus alimentos. O par-
lamentar explicou que já
teria acionado a prefeitu-
ra e os setores respon-
sáveis para uma visita e
manutenção nos locais,
sem receber atenção.

Outro problema vivido
pelas famílias, são algu-
mas residências antigas e
sem reformas mantidas

fechadas na rua, segundo
o vereador, pertencem a
um senhor conhecido pelo
nome de Marcelo (atual,
ou ex-funcionário do Ulete
Mota), residente em João
Monlevade, na qual, a
prefeitura deveria tentar
localizá-lo, notificando
pela limpeza em frente e
dos lados de suas pro-
priedades. O mato cresceu

de cobrir partes do muro
chegando até nos telha-
dos das casas e inco-
modando vizinhos. Na
Rua, reside uma senhora
idosa, morando sozinha
em uma casa, construída
perto de uma de suas
residências, por falta de
manutenção do dono dos
imóveis, o mato de uma de
sua propriedade, se alas-
trou até a entrada da casa
da senhora.

Fradim alertou sobre
riscos de pessoas
desconhecidas poderem
ficar escondidas no local,
podendo consumir entor-
pecentes, praticar sexo, e
até um possível incên-
dio, provocado por vân-
dalos, ateando foco nos
lugares. Algumas casas
estão com portas arrom-
badas, janelas destruí-
das, telhados danifica-
dos e o proprietário, se-
gundo ele, não aparece
no local faz tempos e
colocou os imóveis à
venda. Cobras, pernilon-
gos, ratos, aranhas e até
gambás e outros tipos de
bichos, são constantes
incomodando famílias,
provenientes da sujeira.

Fotos: Gilson Elói
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Ex-prefeito Wilber José deixa verba de mais de Seiscentos
Mil Reais para reforma do Ginásio Poliesportivo

e quadra poliesportiva em Bela Vista de Minas
BELA VISTA DE MI-

NAS - Em 2019, os verea-
dores aprovaram 2 milhões,
junto ao BDMG (Banco do
Desenvolvimento de Mi-
nas Gerais, projeto de au-
toria do ex-prefeito Wilber
José.  O administrador
mantinha uma ótima
relação com a Câmara e não
encontrou dificuldades na
aprovação. Wilber pedia
aos legisladores que
aprovassem a medida para
serem utilizados em obras
de pavimentação asfáltica
no bairro Córrego Fundo
completando o asfalto na
divisa com o município de
São Domingos do Prata,
justificando sinalização
viária em diversas vias de
Bela Vista de Minas.

Relatando calçamento
da Rua Santa Marta e José
Vieira no Bairro Boa Esper-
ança, reforma do Ginásio
Poliesportivo Célio Lin-
hares e a Quadra Po-
liesportiva Ramiro Catarino
Bragança, bem como a ca-
nalização do córrego cor-
duras no trecho do canal
até a Rua Joaquim Ferreira
no Bairro Bandeirantes.

Com lei foi sancionada
e com o empréstimo. Além
do valor de R$ 2 milhões
(Dois milhões) a prefeitu-
ra foi responsável pelo
complemento de R$
354.443,11 (Trezentos e
cinquenta e quatro mil,

Divulgação

quatrocentos e quarenta e
três reais e onze centavos).
Somando um valor de R$
2.354. 443, 11 (Dois mil-
hões, trezentos e cinquen-
ta quatro reais, quatrocen-
tos e quarenta e três e
onze centavos). Wilber de
Souza realizou todas as
obras enaltecendo a parce-
ria dos parlamentares.

No entanto, a reforma
do Ginásio Poliesportivo
Célio Linhares e Quadra
Poliesportiva, Ramiro
Catarino Bragança, não
houve tempo, chegando o
fim de mais um mandato.
Vale ressaltar que dos va-
lores mencionados, R$

619. 460, 56 (Seiscentos e
sessenta mil e cinquenta e
seis reais) foram destina-
dos a reforma do Ginásio
Poliesportivo e a Quadra
Poliesportiva. E os valores
teriam ficado em caixa para
o próximo gestor reformar
os dois locais. Passaram-
se mais de um ano de gov-
erno e os lugares estão
abandonados e jogados
pelos desinteresses da at-
ual gestora e apoiada pelo
bom gestor Wilber José, a
senhora Samantha de
Ávila e a senhora Rosilene
Taveira (Rode).

O Celeste, 19 de abril de
2022, visitou os dois

locais. O Ginásio Po-
liesportivo Célio Linhares,
encontra-se sem portas,
com paredes quebradas,
sem folhas de amianto
servindo de coberturas
nos telhados, com fezes
de animais nos cantos e no
meio do salão, pisos
trincados e quebrados,
banheiros sem portas,
sem pias e vasos sanitári-
os. As caixas de transfor-
mador de energia, quei-
mados, paredes com lo-
dos, com cômodos de-
struídos e postes com
bases enferrujadas e com
refletores corridos pelo

tempo e sem lâmpadas.
As escadas que servi-

am de acesso a outra área
de lazer coberta pelo mato
e com os degraus danifica-
dos. Uma área extensa que
servia para barzinhos sem
telhas e com estruturas fra-
gilizadas e sem telhas de
cobertura. A quadra de es-
porte coberta pelo mato.

A parte interna da quad-
ra, com pisos com trincas
e buracos, sem condições
de uso. As traves dos gols
e telas de proteção em
péssimos estados. A
prefeita apoiada por Wil-
ber, não deveria dar pros-

seguimento na obra?
A reportagem nem ten-

tou falar com a gestora,
numa última tentativa, ela
perguntou quem era. Ao
apresentarmos como O
Celeste, disse: "passar
bem, não tenho nada que
falar" e desligou o telefone.
Na verdade, difícil saber se
a gestora fica na cidade.
Até as janelas do gabinete
onde ela fica ou sabe-se lá
se fica, foi toda isolada com
papel. Um comportamento
um tanto estranho para
uma pessoa que é mantida
pelo povo e administra as
finanças públicas do povo.

Inúmeras pessoas do município já afirmaram
sentir saudades do ex-prefeito Wilber José
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Programa de governo da prefeita e senhora Samantha
e sua vice a senhora Rosilene Taveira, recheado de

promessas vazias, ilusões e mentiras
Nem mesmo o lema de campanha é cumprindo: "amor por nossa gente/uma construção

coletiva", uma vez que o executivo não combina com o Legislativo em Bela Vista de Minas

Um resumo de alguns Pontos
primordiais mencionados:

Trabalho coletivo nem dialogar com os vereadores as gestoras conversam
Quando citado "uma construção coletiva". Que construção coletiva se as

gestoras não mantêm diálogo com o Legislativo que vota as leis dando-lhes
poderes para administrar emitindo informações quando solicitadas prestar
esclarecimentos. Uma farsa. Começa a aí, a primeira mentira do programa.

Bairros necessitando de tudo, no programa de governo o maior potencial
turístico do Município

Afirma reconhecer a relevância econômica identificamos, ademais, a pre-
sença importante e simbólica na geografia local da zona rural como as local-
idades de Capela Branca, Taquari, Mato Grosso dos Anjos, Barbosa, Palm-
ital e Córrego Fundo". E afirmam: "Percebemos que esses locais têm grande
potencial Turístico. No local sem rede de esgoto, saneamento, básico, sem
creche, sem posto de saúde, escola fechada, sem ônibus contínuo, barran-
co com deslizes de terra, cascalhos e enormes pedras impedido um trânsito
ordenado. Consultas de quinze e quinze dias, médicos somente duas vezes,
sem iluminação pública eficaz, sem nenhuma área de lazer, sem praça, postes
velhos e de madeiras tombando, cratera e famílias ainda fazendo usos de
fossas sépticas e alunos acordando cinco horas da manhã para não perde
aula em outro bairro ainda mais distantes. E até ausências constantes de
medicamentos que poderiam ser levados a casa daqueles que fazem trata-
mento de hemodiálise.

Ocorre que no programa de governo, os lugares citados como grande
potencial Turístico, áreas mais simbólicas. E dizem "querer ver os filhos e
netos usufruir da beleza e das riquezas naturais". Precisa de quase tudo,
ou tudo. O pouco que tinha acabou como instituição de ensino. Educação
e cultura, não poderia facilitar a vida dos meninos e meninas? Nada se
presencia no local, a não ser desinteresse em ajudar as famílias. O sofri-
mento dos moradores é imenso.  Mas tem grande Potencial Turístico,
afirma Samantha e Rode.

Cultura
"Existem na cidade grandes artistas, tanto na música, literatura, pintu-

ra, escultura, artesanato e outros, cita elas no programa. Onde eles estão?
O que as gestoras fizeram em prol da cultura para os artistas da cidade?
No programa diz: "está sendo construída, a área do Ginásio Poliesportivo
Célio Linhares, área da cavalgada que terão participação e melhorias".
Outra bruta mentira.

BELA VISTA DE MI-
NAS - A Samantha Apare-
cida de Ávila Costa Ma-
galhães e a vice-prefeita
Rosilene Taveira Basílio
(Rode), fazem parte da
Coligação progressista
Belavistana, vencendo as
eleições apertada, coliga-
das com PSDB- DEM-PP-
PL. Como o lema "amor por
nossa gente! Uma página
do programa de governo
diz: "Um plano de gover-
no feito por pessoas,
como muito amor e re-
speito" e com bolinhas
com corações com intuito
de passar um coração am-
oroso ao próximo, as duas,
sorridentes políticas   en-
cenando-se as mãos mais
um coração, dessa vez,
maior. Na apresentação do
programa- "Uma con-
strução coletiva".

O orçamento anual do
município passou de pou-
co mais de 18 milhões de
reais em 2013 para quase
40 milhões em 2020. Elas
começam dizendo que "re-
conhece a relevância
econômica importante
simbólica dos Anjos, Bar-
bosa, Palmital e Córrego
Fundo". E afirmam: "Per-
cebemos que esses locais
têm grande potencial
Turístico.

Estando entre as áreas
mais simbólicas de Bela

Vista de Minas. Querem-
os nossos filhos e netos
possam usufruir da beleza
e das riquezas naturais e
viver bem em Bela Vista de
Minas. Nossa cidade é
'celeiro de grandes artis-
tas, tanto na música, liter-
atura, pintura, escultura,
artesanato e outros'. Final-
mente, e de grande
relevância, as praças
públicas que estão sendo
revitalizadas, a área de
(Lazer que está sendo con-
struída, a área do Ginásio

Poliesportivo Célio Lin-
hares, área da cavalgada
que terão participação e
melhorias, bem como o
estímulo de projetos soci-
ais que serão amplamente
apoiados)".

O Celeste a partir des-
sa edição, colocar a pop-
ulação ciente de cada
fato, com textos curtin-
hos e com ilustrações
maiores de toda promes-
sa, de um recheado pro-
grama com palavras bon-
itas e cheio de ilusões.

Divulgação
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JOÃO MONLEVADE - O Celeste
é o único veículo de comunicação de
João Monlevade que vem acompan-
hando a grande e importante obra na
região do Cruzeiro Celeste: o Posto de
Saúde 24horas. O posto vem sendo
construído pelo prefeito Laércio
Ribeiro e Fabrício Lopes, uma promes-
sa de campanha anunciado no debate
político antes das eleições. "Vamos
concluir todas as obras deixadas pela
ex-prefeita Simone Carvalho", disse os
dois, hoje atuais gestores da cidade.

O posto que seria usado na cam-
panha da ex-prefeita, contribuiu para
dar adeus ao poder. Não conseguiu
fazer. A atual administração, reformou
o velório Municipal e o Posto de
Saúde do bairro Industrial, ambos
fechados e deixados de lado. Agora
funcionando e com excelente reforma.

A construção do Posto de Saúde
é possível ver pela foto registrada pelo
O Celeste, 19 de abril de 2022, já é
uma realidade.

Laércio Ribeiro e Fabrício Lopes, prometeram acabar com
obras deixadas pela ex-prefeita Simone Moreira, e devem

nos breves dias, entregar o Posto 24 horas a população
Gilson Elói
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Renata Braz, Setor Jurídico da
Prefeitura de João Monlevade,

curtindo o feriado em um  Sítio na
localidade conhecida como Cabeça

de Boi, na cidade de Ipoema

Linda: Gisele
Aparecida da Silva
Ignacio em pose
para O Celeste

O pequeno Gael Guimarães Siqueira, de
5 meses é filho da Advogada Taiany Guimarães e de

Halefy Siqueira. O pequeno comemorou a sua  primeira
Páscoa na família, regado de muito amor e chocolates

A empreendedora no ramo de semi-jóias,
Natália Bitencourt de Melo. @nataliabmelsemijoias
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Os bioestimuladores de colágeno tornaram-se o en-
volvimento amoroso e a paixão das mulheres e dos ho-
mens nas clínicas dermartológicas. Eles envolvem força
e firmeza à pele e o melhor, efeito que dura. O Botox,
toxina botulínica, já começou ser ameaçado. A novidade
que divide a preferência de especialistas que lidam com
o seguimento de estética como aplicação de bioestimu-
ladores de colágeno, a proteína de sustentação à pele e
cuja produção natural, caiu 1% ao ano a partir da tercei-
ra década de vida. Os procedimentos elevaram-se. Isso,
aponta o levantamento o de profissionais dermatolo-
gistas, e acadêmicos internacional e sociedade brasilei-
ra de dermatologia. Entre os anos de 2020 e 2021 a ex-
pansão mundial nos números de aplicações foi de 57%.
E o que se espera é de que nos próximos anos os com-
postos se consolidem como os mais íntimos da beleza.

A projeção, com base nos estudos da consultoria
internacional Inside Partners, os mercados de Botox e
de estimuladores de colágeno devem subir com a mes-
ma rapidez. Até 2026, o uso estético da toxina botulínica
aumentará cerca de 10%, enquanto o colágeno subirá
11% até 2028. "É necessário que se saiba, no entanto,
que cada procedimento tem seu papel no rejuvenesci-
mento facial.

Os tratamentos se completam nesse caso. A toxina
botulínica relaxa a musculatura, deixando a mais lisa.
Assim, é indicado para atenuar rugas e linhas finas pro-
vocadas por repetição de movimentos em algumas partes
do corpo, na qual, as marcas de expressão surgem com
o tempo. Os estimuladores de colágeno têm o intuito
provocar a Cútis (película que recobre a pele do rosto)
para que o órgão aumente a produção da proteína, cuja
redução progressiva pela perda da força, de firmeza e do
contorno facial observados após os 40 anos.

Nesse caso, três produtos tem a finalidade (Sculptra,

Autoestima traz Felicidade
Radiesse e Ellansé). A serem injetados na pele, desenca-
deiam uma reação inflamatória que acaba por ativar a
fabricação do colágeno, favorecendo uma ação dura-
dora e progressiva", explicou a biomédica e esteticista
Chaline Barbosa de Laia Nunes numa recepção harmôni-
ca e simpaticíssima, em entrevista sobre estética e pro-
cedimentos avançados ao O Celeste, 20 de abril de 2022,
em um de seus empreendimentos na cidade, a Essencial
Depilação a Laser e Estética.  A biomédica prosseguiu
dando detalhes sobre os procedimentos. "O que agrada
também é o resultado natural. A pele volta a exibir saúde
e as linhas do rosto ganham novamente um formato,
criando harmonia que faz as pessoas perceberem algo
diferente no rosto, bonito sem que entendam exatamente
o que é.  O sucesso dos resultados vai muito da aval-
iação clínica, da qualidade da pele e da necessidade de
reposição do colágeno de cada pessoa", aconselha e
segue esclarecendo "a película que recobre a pele é afe-
tada por hábitos individuais como alimentação, ex-
posição ao sol, tabagismo, consumo de álcool e estresse.

O número de aplicações também varia, assim como
podem ser diferentes os pontos nos quais os estimula-
dores são injetados. Outro caso relevante é combinar
os procedimentos. Podendo as aplicações dos produ-
tos serem combinadas por procedimentos, em conjun-
to, o botox e preenchedores como o ácido hialurônico,
com alto poder de hidratação o que é excelente para
todo tipo de pele e idade e é usado para amenizar sul-
cos, conhecido como o bigode chinês. Dessa forma, os
efeitos do tratamento são potencializados, diz Chaline,
referência no Município e diversas cidades, hoje com
uma equipe de profissionais trabalhando numa ve-
locidade e modernidade, atendendo aos clientes com
todos os procedimentos e com equipamentos importa-
dos e da mais alta tecnologia do mundo da estética.

Gilson Elói

A empresária, empreendedora,
biomédica e esteticista, Chaline
Barbosa de Laia Nunes
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Aprovado anteprojeto de Fernando Linhares,
criando gratificação para servidores da

Câmara que fizer curso de especialização
JOÃO MONLEVADE -

Por meio do anteprojeto de
lei 10/2022, aprovado re-
centemente, de autoria do
vereador Fernando Lin-
hares, a Câmara poderá dar
uma gratificação para o
servidor efetivo ou comis-
sionado que tenha se qual-
ificado através de cursos
de graduação, pós-gradu-
ação, mestrado ou douto-
rado. A intenção do par-
lamentar é que a verba ex-
tra de 5% a 20% incidentes
nos salários, sejam incen-
tivos para que os demais
servidores também possam
se Especializarem.

Fernando explicou que,
para que a gratificação
comece a valer é preciso,
agora, que a Mesa Direto-
ra do Legislativo trans-

forme o anteprojeto em
projeto de lei. E, para isso,
precisa do voto dos qua-
tro vereadores que a com-
põem. Já manifestou fa-
vorável o pastor Lieberth
Silva, além do próprio
Fernando Linhares. Res-
tam ainda a necessidade
de concordância e assi-
natura de dois vereadores.

Fernando, que também
é o secretário da Mesa
Diretora do Legislativo,
explicou que a gratificação
não será paga no caso de
o servidor ocupar uma
vaga cujo cargo já exija
formação superior para a
atuação no mesmo. Ele fri-
sou que o benefício será
apenas para quem se es-
pecializou em uma for-
mação mais alta e trabalha

em cargo que não tenha
essa exigência.

O servidor que estiver
em acordo com o que es-
tabelece o projeto deverá
solicitar a gratificação
por meio de requerimen-
to fundamentado com
cópia do diploma com-
provando a conclusão do
curso. Será concedido
um benefício de 5% para
o servidor que tenha con-
cluído o curso de gradu-
ação, 10% para quem
tenha feito pós-gradu-
ação, 15% mestrado e,
por fim, 20% àqueles que
tenham feito doutorado.
O índice do benefício não
será cumulativo por títu-
lo apresentado, ou seja,
o servidor terá direito a
apenas uma gratificação.

Divulgação
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Psicóloga Neliane Reggiani
Formada há 12 anos- CRP: 04/34083
Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental / Especialista

em Transtornos Alimentares, Obesidade e Comportamento com ênfase em
compulsão alimentar. Cel: 98769-2773 / Siga-me @psicologaneliane

A importância de gerenciar as
expectativas no relacionamento

Quando duas pes-
soas decidem se rela-
cionar amorosa-
mente, cria e deposi-
ta no outro suas ex-
pectativas. Expectati-
vas nesse sentido
tem a ver com o que
esperamos do outro
quando estamos en-
volvidos nessa
relação, e também tem a ver com o que o outro
pode e está disposto a nos dar. Além de quando
no apaixonamos pelo outro de fato nos apaixona-
mos pelo ideal que desejamos ter numa relação,
sem saber de fato o que será possível.

Com o convívio na relação às coisas vão se
revelando, devemos nos relembrar que cada um
tem a sua bagagem que consistem em vivên-
cias que experimentou até ali, ambas tem inter-
nalizado valores aprendidos com as pessoas
que lhe cuidaram, foram aprendendo a viver e
sobreviver às adversidades com os recursos
que dispuseram no momento e que também
tiveram suas cicatrizes e traumas, e que de cer-
ta forma ao longo da vida foram vivendo de um
jeito que lhe fez sentido.

Estar numa relação não significa deixar de ser
quem se é, pois a singularidade de cada um per-
manece e é saudável que isso nunca se perca de
vista e ainda que seja cativada e estimulada.
Quando depositamos muitas expectativas no
outro, corremos um serio risco de nos frustra-
mos com o nosso relacionamento. Por isso, é
importante encontrar limites na hora de criar e
depositar as expectativas.

Uma possível forma de pensar e de resolver
sobre esses problemas que ocorrem na relação
é fazendo o alinhamento de expectativas refer-
ente a essa relação. Analisar o que deve ser
melhorado ou mudado em você e conversar com
o outro. Vale lembrar que tem coisa que pode
ser que você esteja esperando que venha do
outro e que não vai vir, e vice-versa, ou ainda
que tenha coisa que não adianta você prometer
sabendo que não vai cumprir, tem coisa que
sim deverá ser adequada, mas jamais deixar de
ser quem se é para agradar ninguém, amar amor
se trata de uma união onde o respeito seja
recíproco e a harmonia esteja presente.

Lembre-se: Ninguém muda ninguém, mas al-
guém pode ser a razão pela qual uma pessoa muda.

Gracin comanda projeto
beneficente que leva o esporte

para jovens e crianças
JOÃO MONLEVADE -

O ex-atleta Glydson Egea
da Silva (Gracin), nascido
em Bela Vista de Minas e
residindo atualmente em
João Monlevade é funda-
dor de uma escolinha
E.F.PP João Monlevade,
que trabalha com garotos
e adolescentes. Atual-
mente 50 atletas entre a
faixa etária de 5 a 16 anos
participam ativamente do
trabalho. São meninos e
adolescentes de vários
bairros na cidade, inclusive
cinco garotos residentes
no bairro Nova Monle-
vade, na Região do
Cruzeiro Celeste.

O projeto social funda-
do pelo ex-craque de fute-
bol existe há um ano e seis
meses e segue somente
com ajuda financeira de
Gracin e com contribuição
mensal de alguns pais dos
jovens, nem todos os pais
de alunos da escolinha
possuem condições de
ajudar nas mensalidades.
Mesmo assim, integram no
trabalho, na visão do trei-
nador e coordenador com
condições de se tornarem
brilhantes profissionais se
tiverem os cuidados e
atenção que merecem.

O mais interessante de
toda trajetória é a confi-
ança já depositada pelos
pais no projeto, que ala-
vanca a frente de muitos
outros, devido a parceria
e amizade conquista e que
permanece de Gracin com
ex-atletas profissionais da
cidade do Paraná, coorde-
nadores de outro Projeto
Seletivo de garotos a atle-
tas para profissionais. O
trabalho é de acompanha-
mento e escolhas dos ga-
rotos de escolinhas de ci-
dades e estados. Na sele-
tiva, os selecionados pas-
sam por preparação e ne-
gociação de vendas a

Quem é o Gracin

Gracin atuou no
profissional, Cruzeiro Es-
porte Clube, Botafogo de
Paraíba, Democratas de
Governador Valadares,
União, Industrial, Uni-
dos, Sonorama, Nacional
de São Domingos do Pra-
ta, Social de Fabriciano,
Sete de Setembro entre
outros clubes, sendo o
atleta mais convocado
representando a seleção
de João Monlevade.
Mais nunca recebeu
oportunidade de trabal-
har na Liga ou Secretária
de esportes, fazendo
sucesso com seu proje-
to e até conseguindo recursos estadual. Os recur-
sos já conta com o aval positivo para chegar aos
cofres públicos da prefeitura de Monlevade.

Fotos: Gilson Elói

clubes profissionais,
abrindo portas para que
os jovens podendo até se
tornarem profissionais.

 Gracin conseguiu par-
ticipar do campeonato mi-
neiro do ano passado. A
atuação de alguns garotos,
chegou despertar inter-
esses de olheiros de times
profissionais, avaliando
sucesso no projeto.  Con-
vites para a escolinha
E.F.PP João Monlevade
para participar de campe-
onatos profissionais entre
eles, o América Mineiro,
Atlético, Democratas,
Vitória sempre chegam.
Porém, nem sempre os re-
cursos são suficientes
para viagens e alimentação
dos garotos. Acabam por
ficar sem a participação
dos torneios.

Este mês o competição
do 27% torneio em comem-
oração ao aniversário de
Timóteo, com idades de 14
e 15 anos, Gracin disponibi-
lizou, três garotos empres-
tados para disputar o tor-
neio. Lucas Bueno, para o
time de Ipatinga, João
Pedro para São Domingos
do Prata e Luiz Paulo,
Valério de Itabira. Sem
condições de levar o time.

Gracin consegue oiten-
ta mil para o esporte
através de um deputado

 A busca por pa-
trocínios com intuito em
poder participar das com-
petições profissionais e
tentar estreitar ainda mais
a aproximação dos garotos
com o profissional é o seu
intuito. Recentemente, ele,
Gracin, juntamente do en-
fermeiro Alyssom do Hos-
pital Margarida, con-
seguiram uma verba R$

230.000,00 (Duzentos e
Trinta Mil Reais) para João
Monlevade. Os recursos
do Deputado Estadual da
Assembleia Legislativa de
Minas Gerais, Celinho Sin-
trocel (Presidente da
Comissão do Trabalho, da
Previdência e da As-
sistência Social. Desse
total, oitenta mil para Liga
de João Monlevade

Alguns garotos atletas que fazem parte da escolinha E.F.PP João Monlevade
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 Tainara Alves
Egídio, 25 anos, 1,70.
Advogada e corretora
de imóveis é a beleza
Celeste dessa semana.

O azul é sua cor
preferida. Com um nível

incrivelmente de
cultura, admira clássi-
cos, Light My Fire da
brilhante banda The

Doors.
Apaixonada pela

leitura, indica o livro
Mulheres que correm

com os lobos. Sua nota
dez - Madre Teresa e

Chico Xavier símbolos
de caridade. Chloé é o

perfume que a identifica
e seu hobby - Modelo
Fotográfica. Tainara
que sonha ser mãe,

deixa uma dica aqueles
(as) pessoas que gostam
de assistir um bom filme:

Into the Wild
(Na Natureza
Selvagem).

E a mensagem que
deixa "Se o mundo anda

em tempos de duros
momentos, são tempos
também de reflexão e
amadurecimento. São
tempos de olhar pra

dentro, olhar para seus
valores, sua fé, seu
amor! São tempos

principalmente de olhar
pra fora, pro próximo,
olhar pra quem real-

mente necessita, ter mais
compaixão, empatia.

O mundo precisa de
mais amor, e de pessoas
que realmente fazem a

diferença!"

CÍRCULO SOCIAL22 a 28 de abril de 2022
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Adeus Clube Recreativo do bairro Vila Tanque

JOÃO MONLEVADE -
Triste e lamentável é o
cenário atual do Clube
Recreativo do bairro Vila
Tanque. Inaugurado na
década de 70, foi placo de
grandes competições es-
portivas de futsal, vôlei,
basquete e handebol, en-
tre atletas de João Monle-
vade, Médio Piracicaba e
Vale do Aço. O Recreativo
também sediou centenas
de eventos como bailes e
festas memoráveis. Mais
um patrimônio esquecido
pelos ex-administradores
vai acabando aos poucos.
A reportagem do jornal O
Celeste, 18, segunda-feira,
esteve no local. Após con-
seguirmos entrar no deso-
lado lugar, deparamos, com
vidros quebrados, alambra-
dos na parte da quadra
amassados, quadra cober-
tas de trinca e com bura-
cos. Traves enferrujadas,
cômodos destruídos e sem
portas, postes com hastes
enferrujadas e sem lâmpa-
das, restos de moveis lar-
gados em um outro espaço
estragando, vestiário do
campo de futebol comple-
tamente destruído, assim
também, cozinhas e ban-
heiros. Parte do muro ao
lado da quadra com
enormes crateras, e os
canteiros antes de en-
feites, coberto de mato,
seguindo por uma escada
de acesso ao campo. O
lugar com presenças de
preservativos, certamente
tem sido utilizado para se

fazer sexo e quem sabe até
para consumo de drogas.

 O Recreativo começou
sinalizar uma grave crise há
mais de 20 anos, quando
passou enfrentar problemas
financeiros devido maus
gestores, acumulando
enormes dívidas. Fatos ain-

da obscuros, até então, sem
explicações. Como não
houve também interesse por
parte de ex-administradores
da prefeitura e de qualquer
outro órgão e entidade, aju-
dar manter parte da história
no município, aí está, o que
restou do Clube Recreativo.

Fotos: Gilson Elói
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